
菅
田
敏
幸
市
議
は
、
十
月

一
日
か
ら
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を

開
設
し
ま
し
た
。

内
容
は
挨
拶
・
ひ
た
ふ
じ

(

市
議
会
だ
よ
り)

の
過
去
の
機

関
紙
・
プ
ロ
フ
ィ
ー
ル
・
も

の
ぐ
さ
日
記
・
ギ
ャ
ラ
リ
ー
・

議
会
活
動
報
告
・
菅
田
敏
幸

に
物
申
す(

メ
ー
ル
で
市
政
に

対
す
る
苦
情
・
相
談
な
ど
を

送
れ
る)

コ
ー
ナ
ー
も
作
り
ま

し
た
。

も
の
ぐ
さ
日
記
に
は
、
毎

日
と
は
言
え
ま
せ
ん
が
、
出

来
る
限
り
テ
ー
マ
を
決
め
て

私
の
意
見
・
考
え
方
を
載
せ

て
い
き
ま
す
の
で
是
非
ご
覧

い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

ま
た
、
リ
ン
ク
集
も
希
望

が
あ
れ
ば
ど
し
ど
し
載
せ
て
い
き
ま
す
の

で
ご
連
絡
下
さ
い
。

な
お
、
ヤ
フ
ー
等
の

検
索
シ
ス
テ
ム
は
、
十

二
月
上
旬
に
な
り
ま
す

の
で
、
右
側
の
ア
ド
レ

ス
で
検
索
し
て
下
さ
い
。
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菅
田
敏
幸
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
開
設

日
田
市
議
会
議
員
で
初
め
て
立
ち
上
げ
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『ひたふじ市議会だより』は一軒一軒配布しています

東有田公民館等の公共施設には置いていません

九
月
十
八
・
十
九
日
に
大
分
合
同

新
聞
と
西
日
本
新
聞
に
掲
載
さ
れ
て

い
ま
し
た
が
、
東
有
田
公
民
館
窓
口

に
議
会
会
派
の
広
報
紙
を
置
い
て
あ
っ

た
こ
と
が
報
道
さ
れ
ま
し
た
。

一
部
の
住
民
か
ら
「
広
報
紙
を
置

い
た
の
は
貴
方
で
す
か
？
」
と
言
う

問
い
が
何
件
も
あ
り
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
住
民
の
一
部
は
貴
方
が

置
い
た
と
誤
解
し
て
い
る
と
い
う
こ

と
で
し
た
。

新
聞
を
良
く
読

ん
で
見
ま
す
と
、

新
人
議
員
、
会
派

の
広
報
紙
と
あ
り

ま
す
の
で
、
私
で

は
な
い
と
分
る
と
思
い
ま
す
。

｢

ひ
た
ふ
じ｣

は
、
今
回
で
三
九
号

に
な
り
ま
す
が
、
毎
回
四
〇
〇
〇
部

を
バ
イ
ク
で
一
軒
一
軒
の
家
庭
に
配

布
し
て
い
ま
す
。
今
ま
で
、
公
民
館

等
公
共
施
設
に
ま
と
め
て
置
い
た
こ

と
も
な
い
し
、
置
け
ば
、
社
会
教
育

法
・
公
職
選
挙
法
に
も
触
れ
る
こ
と

を
承
知
し
て
い
ま
す
の
で
、
絶
対
に

置
い
た
り
し
ま
せ
ん
。
常
識
は
持
っ

て
い
る
つ
も
り
で
す
。

８月まで実施された公民館運営の見直しについて、地区説明

会の意見･要望に対する検討内容が明らかになりました。

①主事の採用に当っては、地域に適任者がいれば優先的に採用

する。いない場合は、公募し連合会 人事委員会が面接等の審

査を行い、選考して地域へ推薦する。

１年間は期限付き採用とする。採用年齢は３０歳以上とする。

②館長の任期を３期６年とする。主事の人事交流もできる。

③振興センターの行政サービスの低下はありえないし、将来的

に廃止されることもない。

④段階的実施についてはその結果を見て判断する。

以上が主な再検討内容ですが、すでに６地区(三

芳・日隈・高瀬・若宮・咸宜・桂林)、４公民館(三

芳・日隈・高瀬・中部各公民館)より来年度からの

実施について了承いただいているとの報告があり、

議会に提出された今後のスケジュール表を見ても、

了承地区に限り、来年度から実施していくようです。

しかしながら、５地区振興センター管内の振興協議会長など

から交付金の永続性・協議会の責任範囲など多くの問題点を整

理する必要があるとのことで、「平成１６年度

実施には時期尚早」と態度表明をして教育長と

議会議長に要望書が提出されています。１２月

議会に条例改正案が提出されると思われます。

日田市郡合併後の新たな地域づくりの方向性を示す

『新市建設計画』の素案ができ、１０月６日咸宜地区を

手始めに１１月２1日まで、各地区で地区懇談会が開催さ

れます。

しかし、合併後の特例債の用途や具体的

事業の配分が先送りされ、新市の合併方式

の｢新設｣か｢編入｣かも先送りしたままで、

さらに、｢議会議員の定数及び任期の取り

扱い｣についても論議が先送りになっています。

合併後も、日田市郡７９人の全議員がそのまま議員を

続ければ、住民の批判が吹き出すことも予想されます。

「本音の論議を避けたままでは、合併特例法の期限切れ

(平成１７年３月)に間に合わないのではな

いか」と心配する声も聞かれます。

大石市長は、一般質問で｢合併の是非や

合併方式についても12月には結論を出し

たい｣と答弁しています。

来来来来来年年年年年年の成成成成成人人人人式式式式式はははは
１月１１日(日)開催
来年の成人式から、１月第２日曜

日【来年は１月１１日】に開催する

ことになりました。このことは市民

からの要望が強く、菅田議員も一般

質質質質質質質問問問問問問ででででで変変変変変変更更更更更更要要要要要要求求求求求求ををををををしししししててててていいいいいまままままましししししたたたたたた。。。。。。。

新しい公民館運営に伴う
条例改正案を１２月議会に提出予定
６地区４公民館より来年度からの実施了承

『新市建設計画」で懇談会開催
新市の合併方式｢新設｣か｢編入｣で
大詰め段階 １２月には結論を・・
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市民相談室 開設中
菅田議員は市民相談室を開設しています。市政に対して

の要望・疑問・意見など。 また、個人的な相談、悩み、

結婚問題なども気軽に相談下さい。

秘密厳守で 相談を受けます。

☆自宅電話 0973-22-4577

☆自宅ＦＡＸ 0973-22-4598

☆携帯電話 090－8222－6560

☆携帯メール hitafuji@ezweb.ne.jp

☆パソコンEメールも開設しています｡

hitahuzi@orion.ocn.ne.jp

☆菅田敏幸ホームページを開設しました

http://www2.ocn.ne.jp/~hitafuji/

ホームページをご覧になって下さい。

９月議会 主な補正予算
☆庁舎別館耐震補強・外壁改修事業・・ ９３，８８５千円

☆不法投棄廃棄物撤去事業・・・・・・ ７，６５６千円

☆歴史国道整備事業(花月川沿いの桜並木)・７，０００千円

☆城内川歴史の小径整備事業・・・・・・・８，０００千円

☆交通社会実験実施事業(豆田地区)・・・１５，１１１千円

☆比佐津公園東屋新築事業・・・・・・・ ２．５００千円

☆市営急傾斜地崩壊対策事業・・・・・ ６，８５０千円

☆臨時地方道整備事業・・・・・・・ １５０，０００千円

☆交通安全施設整備事業(北豆田三郎丸線減額) ６８，５７２千円

☆朝日ヶ丘住宅建替事業・・・・・・ １８０，４８９千円

☆農地及び農業用施設災害復旧事業 ・１２９，１９９千円

☆林地及び林業用施設災害復旧事業・・・ ２，７００千円

☆公共土木施設災害復旧事業・・・・・ ３５，８４８千円

☆その他 ・・・・・・・・・・２０，２４２，６０６千円

平成１５年度一般会計 ９月補正後総額

２０，９５０，４１６千円

▼10月18～19日 天領まつり (月隈公園一帯)

▼10月25～26日 日田の森林フェア(サッポロ工場広場)

▼10月26日 ひた42195チャレンジウォーク(陸上競技場)

▼11月 2日 ふる里紅葉まつり (ことといの里)

▼11月 2日 羽田小学校校区ふるさとまつり(羽田小学校)

▼11月 3日 北部中学校文化祭(北部中学校)

▼11月 3日 龍神太鼓10周年公演 (市民会館)

▼11月 8日 ビッグステージ愛好会2003 (市民会館)

▼11月 8～9日 JＡＪＡフェスタ(中城グランド)

▼11月 9日 東有田中学校文化祭(東有田中学校)

▼11月 9日 バドミントン会長杯大会 (総合体育館)

▼11月15日 第９回陸上記録会 (陸上競技場)

▼11月16日 東有田・西有田地区ふるさとまつり(各公民館)

▼11月16日 レディースミニバレーボール大会(総合体育館)

▼11月16日 秋の舞踊まつり (市民会館)

▼11月18日 三隈高校音楽定期演奏会(市民会館)

▼11月28日 小学校音楽会 (市民会館)

▼12月上旬 定例市議会開会

▼12月 7日 日田近郊レディースバドミントン大会(東中体育館)

▼12月 7日 社協チャリティーショー (文化センター)

▼12月23日 昭和学園高校吹奏楽部定期演奏会(市民会館)

▼ 1月11日 日田市成人式 (市民会館)

▼ 1月25日 選抜インドア大会 (総合体育館)

スポーツ・催し物情報 ((１０月～１月))
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市民団体の「萩尾公園の遊具施設の整備・充実を求める

会」・保育連盟など３団体・市民４０９３名から提出され

ていました請願は全会一致をもって採択されました。

議会としては、萩尾公園は自然とふれ合える市内有数の

公園であること、１年を通じて市民が楽しく過ごせる自然
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市では、来年１０月からごみ処理の有料化を計画し、その準

備に取り掛かっていることが明らかになりました。

ごみの減量、リサイクルの推進を目的に平成４年より｢ごみ減

量作戦｣を取り組み、分別の細分化、資源回収や生ごみたい肥化

への助成、マイバッグの推進、説明会等各種市民啓発活動を積

極的に行ってきました。

しかしながら、ごみは減るどころか微増傾向

にあり、また分別細分化により、収集やリサイ

クルに要する費用が増大しています。

そこで、市民にごみ減量やリサイクルに対す

る意識づけを行うため、ごみ量に応じたごみ処理サービスの価

格付けとして「ごみ袋の有料指定袋制」によるごみ処理有料化

を行うことが明らかになりました。

周辺自治体では、日田郡・玖珠郡・山国町などが

早くから、すでに有料化されています。ごみ有料化

問題は、今後、議会に正式に議案として上がってく

ると思われますので、そこで十分な論議がなされると思います。

市内周辺地域での児童・生徒数の減少傾向が著しく、複式

学級編制の過小規模校が増加しています。そのため、教育の

機会均等、教育効果の向上に向けた取組が喫緊の課題となっ

ています。

このようなことから、今年２月に『小中

学校適正規模検討委員会』を設置し、学校

教育の現状と課題や望ましい教育環境のあ

り方について調査・検討を行い、日田市の

今後の方向性についてまとめています。

今日まで、４回の検討委員会が開催され、教育効果面・市

民サービス面・行財政面・アンケート結果の分析など、あら

ゆる角度から検討・論議を行ってまいりました。

４回目の会議の中で、方向的には「複式学級

はなくす。統廃合はやむえない。小規模校の良

さを残す方向」などが確認されました。

１０月中旬に開催予定の第５回検討委員会から、答申内容

について具体的に論議することが決定されました。
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小中学校適正規模検討委員会が答申に向け
て作業進む。来年１月には報告書作成
『複式学級解消・統廃合やむなし』を確認


